

Doc nature :

Attention aux hérissons

accueil : www.photos-neuch.net

page école : www.photos-neuch.net/ecole.php



Des milliers de hérissons perdent la vie sur la route chaque année. Il suffirait pourtant d'un peu d'attention pour éviter cette hécatombe.

Les hérissons ne suivent pas toujours les mêmes parcours. Ils trottent toute la nuit à la recherche de nourriture ou d'une partenaire. En marchant près d'une habitation, le long d'une lisière de forêt ou d'une haie, on peut facilement rencontrer un ou plusieurs de ces petits voyageurs nocturnes.

Contrairement à ce qu'on pense parfois, les hérissons ne restent pas inutilement sur la chaussée. Dans son travail de diplôme à l'université de Zurich, le zoologue Fabio Bontadina a prouvé que les hérissons cherchaient toujours à traverser la route le plus vite possible. A l'approche d'une voiture, ils se dépêchent pour échapper au danger. Et, contrairement à ce qu'affirme la légende, ils ne se mettent pas en boule au milieu de la chaussée. Par contre, sentant venir un danger, ils s'arrêtent brièvement pour s'orienter, tactique mortelle pour eux lorsque la circulation est trop rapide.

Il suffirait pourtant que les automobilistes adaptent leur vitesse et prennent garde à ces sympathiques piquants pour leur donner une chance de survie.

T.G.

(Extrait de presse)